



【セミナー実施報告】ハノイ大学学長来日講演 - ベトナムにおけるIT・高度人材育成と教育の展望を語る -

外国人対象の教育研修サービス、人材紹介サービスを展開する株式会社明光キャリアパートナーズ（本社：東京都千代田区、代表取締役社長：小西 悠太）は、2024年11月12日に「ベトナムにおけるIT人材の育成と高度人材教育」をテーマとした公開セミナーを開催しました。

登壇者にハノイ大学、及び一般財団法人海外産業人材育成協会の関係者様お迎えするとともに、来賓として駐日ベトナム社会主义共和国大使館のVU THI LIEN HUONG教育部長、在日ベトナムDX協会のLE DANG KHOA共同会長、一般社団法人日本ベトナムビジネス連合会の五味峻一代表理事にご出席いただきました。

本セミナーは、個別指導の「明光義塾」を全国展開する株式会社明光ネットワークジャパン（本社：東京都新宿区、代表取締役社長：岡本 光太郎）と共同開催したものです。



■ セミナー概要

テーマ	ベトナムにおけるIT人材の育成と高度人材の教育
開催日時	2024年11月12日（火）
開催場所	株式会社明光ネットワークジャパン（住友不動産西新宿ビル28階研修室）
参加人数	39の企業・団体から56名

■ 講演内容

テーマ	登壇者
1 本セミナー開催にあたり	山下 一仁（株式会社明光ネットワークジャパン）
2 ハノイ大学における人材教育	NGUYEN VAN TRAO学長（ハノイ大学）
3 ベトナムのIT人材	NGUYEN XUAN THANG学部長（ハノイ大学IT学部）
4 技術協力活用型寄付講座事業	土屋 麻里子様（一般財団法人海外産業人材育成協会）
5 日本におけるIT・高度人材の雇用と教育	小西 悠太（株式会社明光キャリアパートナーズ）

■セミナー参加者の声と今後の展望

セミナー後の交流会では、情報交換が活発に行われ、参加者からは、「ハノイ大学の教育とIT人材育成の様子がよく分かった」、「事業に直結する講演内容であり、交流会や名刺交換の時間も貴重な機会となった」、「他社の取組み、補助金等の話しが聞けて参考になった」など、好評をいただきました。

日本とベトナムの関係は、昨年外交関係樹立50周年という歴史的な節目を迎え、両国の関係は「アジアと世界における平和と繁栄のための包括的戦略的パートナーシップ」として、最上位に引き上げされました。その中でも特に進展が著しい人材分野において、当社は「外国人を対象とした教育研修サービス」と「外国人材紹介サービス」を通して日越両国の更なる発展に貢献していきます。

■明光グループとハノイ大学との連携

■ハノイ大学 (<https://hanu.edu.vn/>)

ハノイ大学は、ベトナムにおける外国語教育ではトップクラスの学術機関であり、日本語教育においても、日越国交が樹立された1973年より現在に至るまで、長い歴史を持つベトナム有数の日本語教育機関です。日本語学部の卒業生は3,000名以上にものぼり、日越両国の架け橋として活躍をしています。

2023年より、当社グループ会社の株式会社明光ネットワークジャパンを含めた3者で「ベトナム日本語朗読会」を年に1度開催し、ベトナム国内での日本語普及に努めています。また、ベトナムでの日本語教育連携を軸とした高度人材育成にも取り組んでいます。



■会社概要

株式会社明光キャリアパートナーズ (<https://meiko-career.jp/>)

株式会社明光ネットワークジャパンの子会社として2022年9月に設立。外国人を対象とした教育研修サービス、外国人材紹介サービスを展開しています。世界中の人々のキャリアのパートナーとして、それぞれが目指す豊かなキャリアの実現を支援し、日本と世界の企業の更なる発展に貢献致します。



明光キャリアパートナーズ

株式会社明光ネットワークジャパン (<https://www.meikonet.co.jp>)

事業内容：企業としてPurpose（パーサス：存在意義）を“「やればできる」の記憶をつくる”、Visionを“「Bright Light for the Future」人の可能性をひらく企業グループとなり、輝く未来を実現する”と掲げ、個別指導塾「明光義塾」を始め、さまざまな教育サービスを運営・フランチャイズ展開しています。



明光ネットワークジャパン

■お問い合わせ先

株式会社明光キャリアパートナーズ
E-MAIL : japany@meiko-career.jp